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司 会  森村 等ＳＡＡ 

点 鐘  鯨井会長 

ソング  我らの生業・四つのテスト 

 

来賓    

立原 雅夫様 

（国際ロータリークラブ第 2570地区ガバナー） 

 

 

鈴木 秀憲様（第 5 グループガバナー補佐吹上 RC） 

小山 義文様（副幹事）

 

会長挨拶                         加藤会長 

 

こんにちは。皆様今日は立原ガバナーを迎えての公式訪問です。川越クラブ

は埼玉県で一番にできたクラブです。その子クラブが熊谷クラブであり、わ

が西クラブはその子。つまり川越さんはおじいちゃんクラブとなるわけです。

川越のスポンサーはかの米山梅吉さんが設立した東京クラブであり、そう考

えると以外に近い存在です。熊谷西クラブの伝統を再認識し、プライドを持

って行動したいと考えます。 

立原ガバナーの方針はスマートロータリーを探してです。災害、経済、政治、

混乱する世の中にあって、再度一緒にロータリー活動の意味や存在意義を再確認しながら進んでいこう

じゃありませんか。今日は立原ガバナー、鈴木ガバナー補佐にご指導いただき、有意義な一日にいたし

ましょう。よろしくお願い申し上げます。 
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幹事報告             庄内幹事 

 

◆ 国際 ロータ リー第

2570地区 

 

地区大会・記念ゴルフ大

会のご案内 

 

日時  9 月 20 日（火）

（雨天決行） 

 

登録受付 7： 15 より  

スタート 8：12 より 

場所   霞ヶ関カンツリー倶楽部 

 

各クラブより 4 名以上の登録お願いします。 

参加費  一人 28，000 円 

 

◆米山研修旅行参加のご案内 

日時 9月 10日（土）～11 日（日） 伊豆稲取温泉 

赤尾ホテル宿泊予定 

 

集合場所  本庄商工会議所前  7：00 

会費 カウンセラー・地区役員 15,000 円 

米山奨学生    10,000 円 

 米山学友・ご家族   3,000 円 

※8/19 までにガバナー事務所に出欠席の返答してく

ださい。 

 

 

 

 

委員会報告 
 

出席報告             吉田委員 

例会日 総数 出席免除 欠席者 出席率 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 

8/8 21 7 (2) 2 85.7% 0 

 

ニコニコＢＯＸ委員会 
ニコニコボックス拠金報告       吉田委員 

例会日         件数 金額 

8/8 本日の報告 13件 15,000円 

  本年度累計 43件 56,000円 

 

 

 

 

 

古谷 一生さん 

立原ガバナー、鈴木ガバナー補佐、本日は我がクラ

ブへ公式訪問ありがとうございます。どうぞ宜しく

お願いいたします。 

 

森 弘一さん 

本日はガバナーご訪問、誠にありがとうございます。

宜しくご指導くださいますようお願い申し上げます。  

 

加藤 睦夫さん 

立原ガバナー、鈴木ガバナー補佐、小山副幹事、本

日は暑い暑い熊谷にようこそいらっしゃいました。

ありがとうございます。 

 

鯨井 邦男さん 

立原ガバナー、本日はありがとうございます。ご指

導宜しくお願いいたします。 

 

堀越 真さん 

立原ガバナー、鈴木ガバナー補佐本日は宜しくお願

いいたします。あついぞ！熊谷？ 

 

庄内 邦雄さん 

立原ガバナー、鈴木ガバナー補佐、小山副幹事よう

こそいらっしゃいました。 

立原ガバナー、本日は宜しくお願い致します。 

 

田代 充雄さん 

立原ガバナー様、小山副幹事様、鈴木ガバナー補佐

様本日はようこそいらっしゃいました。宜しくご指

導お願い致します。 

 

 

浅井 純次さん 

立原ガバナー、鈴木ガバナー補佐本日はどうぞ宜し

くお願い致します。 

 

橋本 篤史さん 

立原ガバナー、鈴木ガバナー補佐、小山副幹事よう

こそ熊谷西 RCへ。本日はご指導宜しくお願い申し上

げます。 

 

森村 等さん 

立原ガバナー、鈴木ガバナー補佐、小山副幹事よう

こそ熊谷西 RCにお越しいただきました。ご指導の程

宜しくお願い致します。 

 

吉田 正己さん 

立原ガバナーようこそ！今日はありがとうございま

す。 
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高橋 孝夫さん 

歓迎 立原ガバナー殿。本日はご指導宜しくお願い

します。 

 

加藤 恭保さん 

立原ガバナー、本日は熊谷西 RC へようこそお出で下

さいました。ご指導の程、何卒宜しくお願いいたし

ます。 
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本日のテーマ   
ガバナー公式訪問 
卓話  国際ロータリークラブ第 2570 地区ガバナー 

クラブ協議会 3 

 

第２５７０地区ガバナー 立原 雅夫 様 卓話 

１．はじめに 

・ 当クラブは１３クラブ目であと４０クラブ残ってい

る。小さなクラブから大きなクラブとさまざまなク

ラブを訪問してきました。小さなクラブは元気がナイト思っていましたが、逆に元気があります。 

・ 来年は鈴木ガバナー補佐がここに立って卓話をします。応援してください。 

・ 当クラブは社会奉仕活動で児童養護施設への対応を行なっていて素晴らしいことです。 

 

２．ロータリーの基本はクラブ 

・ 数年前より CLP の導入により各クラブは自由に柔軟に運営できるようになっています。義援金に

ついて約１０億円集まった義援金の１億５千万円を被災地の地区を通じて支援を行なった。 

・ アメリカ・サンディエゴにおける国際協議会で RI 会長はテーマの発表をしました。まず、自分自

身を見つめ直すこと、すなわち「こころの中を見つめよう、博愛を広げるために」で、３つの強調

事項があります。 

「家族」・・・家族を大事にしてください 

「継続」・・・良いものは継続してください 

「変化」・・・時代の変化に対応してください 

 

３．地区のテーマ 

・ 今年度の地区のテーマは「SmartRotary を探して」です。いま「Smart（賢い）」という単語が世

の中のテーマになっている。 

・ 1905 年にロータリーが始まりました。荒れている世の中で仲間を作ってから今、100 年の結果と

してポリオ撲滅、次なる 100 年をどうするか長期計画は「超過の奉仕に向かって１．クラブのサポ

ートの強化 ２．人道的奉仕 ３．公共イメージ（ブランド）の認知度の向上」 

 

４．ロータリー財団について 

・ ロータリー財団の長期計画、未来の補助計画、補助金制度が変更される。 

・ ６つの大きなテーマに関してロータリー財団は協力を行う。 

 

５．地区の運営について 

・ 集まった義援金の使い道について 

・ 日豪青尐年交流の中止について・・・当初の目的から外れている

 


